



2 Pièces

53 m²

Réf. T2 A201

690 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

**résidences
immobilier**

[Retour Accueil](#)

résidences immobilier

Au 4ème étage, ce T2 lumineux de 53,02 m² bénéficie d'une exposition Sud et d'une vue dégagée sur la ville avec aperçu mer, offrant une clarté constante. Le séjour avec cuisine de 30,31 m² s'ouvre sur une terrasse de 11,81 m², parfaite pour profiter d'un véritable espace extérieur. La chambre de 12,54 m² et la salle d'eau composent une atmosphère douce et équilibrée. Un appartement conçu pour ceux qui souhaitent vivre pleinement le style de vie monégasque, à quelques pas de la Principauté. BLUEMONT — Nouveau programme suspendu entre rêve et réalité, sur la fine frontière qui unit France et ...

On the 4th floor, this bright 1-bedroom apartment of 53.02 sqm enjoys a South-facing orientation and an open city view with a glimpse of the sea, bringing continuous natural light throughout the home. The living room with kitchen (30.31 sqm) opens onto an 11.81 sqm terrace, a welcoming outdoor extension of the living space. The 12.54 sqm bedroom and the shower room create a balanced and comfortable layout. A modern home for those wishing to embrace the Monaco lifestyle, just steps from the Principality.

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

13, Avenue porte de France - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com



BEAUSOLEIL
Vous êtes ici

Monaco
Carré d'Or

MER MÉDITERRANÉE

ITALGEST
INTERNATIONAL REAL ESTATE

DISTANCES CLÉS

— MONACO CARRÉ D'OR 50m

ACCÈS & PROXIMITÉ

Bus à 1 min

Aéroport 25km